

Le sport à l'honneur au collège St-Louis

⌚ 1 min

Groupama Aveyron Lozère s'est fixé le cap suivant pour 2025 : bouger, partager, inclure. Chaque année, les élus des caisses locales sélectionnent un thème fédérateur pour leurs actions, cette fois, le sport a été choisi comme levier d'inclusion et de santé. Cinq rencontres mutualistes ont été organisées sur le territoire pour lancer cette dynamique.

Le rugby a servi d'incarnation de ces valeurs, soulignant qu'il s'agit d'un sport où tous les gabarits ont leur place et où l'esprit d'équipe est primordial. D'anciens rugbymen internationaux ont participé à ces événements, partageant avec plus de 2 000 participants des valeurs fortes : le respect, la diversité, la solidarité et l'envie d'avancer collectivement. Ces rencontres ont également permis d'organiser des tables rondes rassemblant des acteurs locaux engagés pour un sport inclusif, tels que le Cocon Aveyronnais et le Comité Handisport, qui ont échangé sur les initiatives qui favorisent l'accès au sport pour tous et renforcent le lien social. De plus, un appel à projets a été lancé auprès des associations aveyronnaises et lozériennes sur le thème : « Le sport au service de la santé et de l'inclusion ». Cent vingt dossiers ont été déposés en quelques semaines et, après sélection, trente associations, soit une par caisse locale, ont été retenues. Chacune reçoit 1 000 € pour réaliser son projet.

Actuellement, l'Apel du collège Saint-Louis est mise en avant. Son projet, centré sur la santé et l'inclusion de tous par le sport, a été unanimement salué par le jury. Nadège Pomaredé, Présidente de la caisse locale Groupama Réquistanais, a remis la dotation.

